

Astrid-Lindgren-Schule



Förderschule des Kreises Paderborn
Am Friedhof 1 ♦ 33 154 Salzkotten

November 2023

Elterninformation für alle Eltern und Erziehungsberechtigten der SchülerInnen der Astrid-Lindgren-Schule

Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

das Jahr 2023 neigt sich langsam dem Ende entgegen. In der Schule wenden wir den Blick nun langsam auf die Advents- und Weihnachtszeit. In diesem Jahr werden wir an den Montagen im Advent wieder mit allen Kindern im Treppenhaus unter dem Adventskranz singen. Wir werden basteln, Geschichten lesen, Teezeiten genießen, backen und viele weitere schöne Dinge tun. Alle hier freuen sich auf diese Zeit.

Diese Jahreszeit bringt aber auch große Erkrankungswellen mit sich. Die ersten Anzeichen bekommen wir bereits jetzt deutlich zu spüren. Die Zahl der Kinder, die krankheitsbedingt die Schule nicht besuchen können, steigt sehr stark. Gleiches gilt für die Zahl der Mitarbeitenden, die auf Grund von Erkrankungen ausfallen.

Bisher habe ich bei Ihnen einen sehr verantwortungsvollen Umgang mit dieser Situation erleben dürfen. Ich möchte Sie bitten, dies auch weiterhin so zu tun. Bitte schicken Sie Ihre Kinder nicht mit Krankheitssymptomen in die Schule. Kinder die Fieber haben, sollten in jedem Fall zu Hause bleiben, bis sie fieberfrei sind. Bei fiebrigen Erkrankungen sollte ein Kinderarzt hinzugezogen werden. Auch Kinder mit Erkältungssymptomen sollten so lange zu Hause bleiben, bis diese Symptome besser geworden sind. Bei Durchfallerkrankungen, darf Ihr Kind erst wieder zur Schule kommen, wenn es mindestens einen Tag symptomfrei ist. Ihr Kind können Sie auch weiterhin mit einer Nachricht auf unserem Anrufbeantworter krankmelden.

Mit der Zunahme der Erkrankungen bei den Mitarbeitenden, entstehen in der Schule viele Vertretungssituationen. So lange wir einen Unterricht sicherstellen können, werden wir alle hier zur Verfügung stehenden Möglichkeiten ausschöpfen. Sollten die Erkrankungsfälle zunehmen, kann es aber auch passieren, dass wir einzelne Klassen ins Distanzlernen schicken müssen. Die Kinder bekommen in einem solchen Fall Unterrichtsmaterialien für zu Hause. In jedem Fall informieren wir Sie rechtzeitig vorher.

Ich hoffe, dass wir ohne diese Maßnahmen auskommen können.

Viele Grüße aus Salzkotten

A. Gehlhaus, Schulleiter